

Barack Obama critique la politique de Trump envers Cuba



Miami, 3 novembre (RHC)- L'ex-président des États-Unis Barack Obama a critiqué la décision du gouvernement de Donald Trump de faire faire marche arrière à la politique qu'il a entamée à la fin 2014 vers la normalisation des liens avec Cuba.

Au cours d'un meeting dans la ville de Miami, en Floride, pour appuyer les candidats du parti démocrate aux élections de mi-mandat du 6 novembre, Barack Obama, qui a occupé le fauteuil présidentiel de 2009 à 2017, a indiqué que son pays se trouve dans un carrefour et qu'il faut se mobiliser et s'organiser. Il a appelé la population à voter au cours d'élections qu'il a considérées comme les plus importantes de l'histoire de son pays.

Barack Obama s'est également référé à la division de la société étasunienne, au rejet des immigrants et à la corruption comme des thèmes d'une grande actualité qui doivent être abordés avec une approche différente.

Il a également écarté la possibilité que les caravanes de migrants qui avancent en direction de la frontière sud des États-Unis puissent constituer une menace pour ce pays comme le prétendent le chef de la Maison-Blanche et beaucoup de républicains.



Radio Habana Cuba